



## 授業参観ありがとうございました

16日(金)の授業参観においでいただき、大変ありがとうございました。落ち着いた中にも、一つ進級してやる気に満ちたお子さんの姿をご覧になることができたのではないかと



と思います。特に1年生は初めての授業参観

でしたが、緊張の中にも目を輝かせながら取り組む姿をご覧になられたと思います。

授業参観後の全体会・懇談会・専門委員会でお話いただいた貴重なご意見等は、この後の教育活動に生かしていきたいと考えております。本当にありがとうございました。



## 縦割り班活動 地域りんご体験学習

15日は縦割り班の顔合わせがありました。今年1年間、清掃やその他の様々な活動に取り組んで行く仲間たちと自己紹介をしました。きっとお互いを思いやりながら、楽しく充実した縦割り班活動になると思います。早速、28日の十六沼公園の遠足では人工芝サッカー場で縦割り班で遊ぶ予定です。当日、晴れてみんなと楽しく遊べることを願っています。



19日は、3・4・5年生が地域の菅野農園様に出かけ、リンゴの花粉交配の体験学習をさせていただきました。3・4年生は総合的な学習の時間「レッツ・ゴー大笹生たんけん」、5年生は理科「花から実へ」とねらいは異なるのですが、地域の特産品であるリンゴについて学ぶことは、とても大切なことです。リンゴについて深く学ぶことによって、地域の良さを知り、地域を誇りに思い、地域を愛する子どもになってほしいと願っています。

子どもたちが交配した花がおいしいリンゴとなるといいですね。菅野農園様、ありがとうございました。この後の学習もよろしくお願ひします。

